



22日に学内で日本酒のイベントを開催する岩手大農学部4年の田中誓さん

「海外で日本酒が注目されていることを確認した。」「海外では情熱を持った日本人の若いうちから、日本酒のことを知りたいという人が多いのに、日本人の若い人は日本酒のことを知らない。こんなに近くに質のいいものがたくさんあり、安く買えるのにもつたない」。留学後、学生を中心日に本酒の魅力を知つてもうつイベントを開催しようと考えた。

留学やインターんで実感 田中誓さん 岩手大4年 学内できょううイベント

一人でも多くの若い世代に日本酒の魅力を伝えたい」と、吉田農業部4年の田中聰さん(21)は今年2月から学内で日本酒イベントを開催している。日本酒が好きといつも気持ちがみなさんの心に咲くようにとの願いを込め、「SAKE-SAKE(酒咲け)」の名称で、同大農業部4年の久保田真美さんと活動。ちょうど22日には同大理工学部食堂2階で4回目となるイベント「酒×鮭(さけ)」を開催する。(泉山圭)

北海道出身の田中さんは、大学進学を機に住むことになった岩手で本格的日本酒に出会った。20歳の時に、南部美人（三戸市）と農家・飲食店が一緒に行つ酒の田植えに参

日本酒の魅力 若い世代に

卷之三

加。「自分が立つてい
た田んぼからできた米
歴史や造りの違いを学
！」、4月は日本酒の

ふ「日本の発酵文化」
5月は酒米の品種別に
見ていく。まずは、

力を再認識。酒蔵がおるところはおいしい米が又い、くびら一百異なる味わいを楽しむ「日本酒×米」をテーマに、

か取れ、水があると日本酒が地域と密着してリピーターが新しい人を呼ぶたまひで、金額も

いることを学んだ
南部美人や滝沢市の
西郷農家でのイノベー
ションを時々見てくる。と
々に日本酒へ興味を持
つ学生の論文がつづけ

酒井慶次との邂逅で、2017年春を経て、日本酒を嗜み始めた。学生の転が庄がでた。

は、宮古市の鮭をPRする「(元)同世代の頼川

ビタテ！ 留学 J A P A N 一 プログラムを利用 愛里さんをゲストに迎え、日本酒と軽食とのペア

してアメリカに2カ月
間留学した。現地では、
アーリングを楽しんでも
う企画を考えた。

日本酒や日本食のイベ
ントでPRを手伝つた
時間を使つて、その後は

り、現地で行われてい
る日本酒造の見学。

「海外で日本酒が注目されている」とを確認し

「海外では情熱を持

つて日本酒のことを知りたいという人が多い

のに、日本人の若い人は日本酒のことを知ら

ない。こんなに近くに
質のいいものがたくさん

んあり、安く買えるの
にもつたいない」。留

学後、学生を中心とした日本酒の魅力を知つても

らうイベントを開催しようと考えた。

初開催の2月は多様な日本酒の中での好みのタイプを探る「好きを見つけよう